

# まちのニュース

## 百歳おめでとう

2月20日、市来スナヲさんが百歳になりました。

市来さんは、現在「宮之城松寿園」に入所されており、他の入所者と楽しく食事をされるなど毎日を楽しんでいます。

なお、町内で百歳以上の方は9人です。



百歳になられた市来スナヲさん

## お年寄りが大喜び

2月18日、船木区では同区食生活改善推進員が作った「健康食弁当」を民生委員と声かけをしながら、85歳以上の高齢者宅へ届けました。

これは、同区の発展のために精を出され、住みよい郷土を築かれた高齢者をねぎらう目的で実施されたものです。弁当を受け取った高齢者たちは「ありがとう」と笑顔でこたえ、また話し相手になって貰えたことを大変喜ばれていました。



笑顔で弁当をもらっ高齢者

## 北薩広域公園で雛祭り

2月28日、「北薩ふるさと雛祭り」が北薩広域公園で行われました。

今回は2回目の開催で、ステージでは町内外9保育園の子どもたちが太鼓の演奏やダンス、ゆうぎを元気に披露しました。また会場には、保護者や祖父母の方々も多数来場され、カメラやビデオで撮影する姿が見られました。ステージが終わった後、子どもたちは準備された「ぜんざい」をおいしそうに食べていました。



太鼓を一生懸命たたく子どもたち

## 社会教育推進大会

2月29日、第23回社会教育推進大会が宮之城ひまわり館で開催されました。

この大会は、生涯学習各種講座の受講生が成果発表などを通して、地域の方々との親睦を深め、明るく住み良い地域づくりを目指すことを目的に行われているものです。

今回は、鹿児島市在住の女優「たぬき」(本名 田上みさこ)さんによる公演「ひとり芝居」の後、各種講座生や保育園児、小学生、高齢者学級生などの発表があり、それぞれ素晴らしい演技や演奏などを披露しました。



観客を魅了した「ひとり芝居」